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Chqrtres, le 9 juin ?OtO

Monsieur le Ddput|-Moire de Chartres
et Monsieur l'Adjoint chargd du projet.< p6le Gore>>

H6tel deVille Ploce des Halles
28000 Chqrtres

Monsieur le Ddput6-Moire,
Monsieur l'Adjoint,

Le 4 mai 2010, vous ovez invitd I'ensemble des membres du bureou de notre ossociotion d
porticiper d une rdunion de trovoil et nous vous en remercions.

A f'occqsion de cette rencontre, l'ossociation q tenu a regretter I'obsence de r6,elle
concertqtion depuis le lancement du projet p6le gare malgr6,les diff 6rents courraers tronsmis
et la pdtition de plus de 1000 signotaires gui vous o ,616. communiquf,e en octobre 2009. Nos
observotions formuldes d plusieurs reprises depuis ovril 2AQ7 n'ont pos 6td, prise.s en compte.
Lo corrt4lotion gue vous dtoblissez entre le report de concertotion et la pdriode dlectorole (cf

votre lettre du 30 qvril 2010) nous semble guelgue peu incongrue et ne justifie pos gue les
exigences des riverains soient ignordes.

Lo premidre 6tape de ce projet gui consiste d acqudrir les teroins opportenont d lo SNCF
et/ou RFF en vue de rd,oliser lo voie de contournement de la gare et le porking seroit en cours.

Qu'il soit impossible, d ce stode, de conno?tre les cqroctdristiques des infrastructures gui

occuperont les terroins (houteur, entrdelsortie des vi,hicules, ...) nous poroit singulier et
invroisembloble. Les phoses d'ocquisition de ce.s terroins ne doivent pos occulter les
difficuftds et les questions engendrie.s por l'ompleur du projet.

Vous ovez roppel6, que ce projet olloit s'dtendre sur plus de vingt ons. Qr, en indiquont que
<< Rien n'est fig6> vous n'opportez oucune rdponse pr6,cise oux guestions dd,jd posdes d de
nombreuses reprises por l'ossociotion. Il est inguidtont qu'un projet de cette ompleur
demeure qussi flou et imprdvisible.



Eu 6gard ou dossier de consultotion ddpos6, en Moirie, l'ossociofion est toujours opposde ou
projet octuel, notomment du foit de so densificotion et de son mongue d'int6grotion dons
notre quortier.

Nous mointenons notre volontd de pcrticiper ou groupe de pilotoge auguel vous nous ovez
ossgcids por courrier du 2 octobre 2OO7 et nous prenons bonne note des rdunions de trovoil
trimestrielles entre vous-m€me, des reprisentonts de I'ossociotion, les services de lo Ville et
lo SPLA, pour tichonger sur les iltffdrentes phoses du projet. Elles devront 6tre l'occosion de
foire valoir les iddes et remorgues des membres de l'ossociqtion pour permettre de foire
lvoluer le projet'ou mieux des intdrlts des riveroins. Des rlflexiohs globoles, inddpendontes
de celles gui interviendront d chogue phosoge, devront 6tre men6,es ofin de ne pqs
hypothdguer l'ovenir.

En espdrant gue ces propositions ne restent pos voines, nous vous prions de croire, Monsieur
leDdput6,-Moire, Monsieur l'Adjoint, en l'ossurqnce de nos solutotions distingudes.

Lo Pr6sidente ,
Soline GIRARD


